

Zaragoza, a 11 de febrero de 2022

Estimadas familias:

Durante el mes de febrero volveremos a realizar un **Proyecto Interetapas** que implicará a todo el centro educativo. El proyecto se desarrollará la **semana del 21 al 25** de febrero y tendrá una **fase de información previa** en la **semana del 14 al 18 del mismo mes**.

Este año queríamos que el proyecto fuera especial, abrazando nuestra semana de la ciencia y pretendiendo que el resultado fuera visible y creara conciencia real en el centro, en el barrio y en el entorno sobre la necesidad de una implicación activa en mejorar la situación inmediata del planeta Tierra.

La premisa del proyecto es simple. Un vídeo de un futuro cercano mostrará dónde hemos llevado a la Tierra dentro de unos años si no hacemos nada por remediarlo. Ahí entrará nuestro trabajo, dividido rigurosamente por etapas de acuerdo con los ODS del pasaporte ODS 2030. Os invitamos a informarnos en el siguiente enlace:

<https://realidadods.catedu.es/pasaporte-2030/#.YfA9ZurMLIU>



#### **7. ODS 7: Energía asequible y no contaminante.**

Queremos que vuestros hijos/as sean agentes activos del cambio, por ello, buscaremos alternativas, posibilidades para reducir el gasto energético en los hogares y en el Colegio, así como la concienciación para el uso de aquellas energías no contaminantes.

Continuaremos involucrados con la consecución de este objetivo a lo largo del curso.

Agradecemos de antemano vuestra colaboración.

